

Retoma Claudia Sheinbaum sus recorridos, en Chiapas

PATRICIA RAMÍREZ

Claudia Sheinbaum dio a conocer que esta semana encabezará la instalación de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación y firmará el Acuerdo de Unidad en diversas entidades de la República.

A través de sus redes sociales explicó que este jueves 21 de septiembre estará en Tuxtla Gutiérrez, Chiapas; el viernes 22 estará en Hermosillo, Sonora

El sábado 23 estará en Culiacán, Sinaloa y cerrará sus actividades el próximo domingo 24 de septiembre en Oaxaca, Oaxaca.

En las próximas semanas continuará su agenda en los estados del país, en esta gira denominada La Esperanza de México, para impulsar el proyecto de Nación 2024–2030.

Por otro lado, recordó el aniversario de los sismos de 1985 y 2017 y expresó su solidaridad con las víctimas de estos terremotos y sus familias.

A través de sus cuentas de redes sociales, la ex Jefa de Gobierno de la Ciudad de México precisó que hubo pérdidas lamentables.

"El 19 de septiembre es un día triste pues dos sismos, uno en 1985 y otro en 2017 causaron pérdidas lamentables".

Mi solidaridad siempre con las víctimas y sus familiares. Como Jefa de Gobierno desarrollamos protocolos de prevención y atención que son indispensables en sismos y otros fenómenos naturales. La prevención siempre será nuestra fuerza, aseveró.



A la mitad de semana vuelve a sus giras por el país.





Basta

Sección: Seguridad 2023-09-20 02:16:18

57 cm2

Página: 32 \$0.00

1/1

CAPTURAN A HOMICIDA EN LA ALCALDÍA TLALPAN

Policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana detuvieron a un sujeto que agredió con un arma punzocortante a un hombre durante una riña, en las calles Tekax y Esparta, de la alcaldía Tlalpan. El detenido cuenta con ocho ingresos al Sistema Penitenciario de la Ciudad de México.







Acumula afectación Estación Central

SELENE VELASCO

La Estación Central de Bomberos en la CDMX cumplió ayer seis años con el daño estructural sin atender, provocado por el sismo del 19 de septiembre de 2017.

REFORMA publicó que el Instituto para la Seguridad de las Construcciones de la Ciudad de México determinó que las dos edificaciones principales del cuartel de vulcanos, ubicado en la Alcaldía Venustiano Carranza, sufrieron daños estructurales por el sismo del 2017, afectaciones que ponían en riesgo la vida de sus ocupantes.

El Instituto especificó que los muros de carga están dañados, al igual que las columnas que sostienen los dormitorios.

Durante la conmemoración de un aniversario más, vulcanos -quienes pidieron omitir su nombre por temor a represalias-lamentaron que el inmueble dañado no haya sido intervenido, pese a que las autoridades capitalinas reconocieron la afectación y afirmaron, desde 2022, que estaban por actuar.

"Las instalaciones siguen exactamente igual, no se ha reparado nada, sigue en decadencia, les dijimos, pero no hay solución y si haces comentarios de más, de exigencias, te cambian de estación, sencillamente. Pero no, no hay fecha de reparación, no hay nada", reclamó uno de los elementos.

Otro bombero, que ha laborado desde hace 15 años en la corporación, reprochó que tras el sismo de 2017 tuvieron que dormir en el inmueble dañado y que no les habían advertido que era una afectación grave.

Hasta 2022 los dormitorios fueron clausurados y tuvieron que improvisar en otra área espacios de descanso.

El sitio que fue dañado por el sismo del 2017 se encuentra en la entrada principal de la estación y debajo de esa estructura afectada se estacionan los camiones de emergencias que utilizan los vulcanos.

Bombero

Los dormitorios oficiales están fuera de servicio y dormimos en la parte de atrás, lo que se le llama el patio de maniobras, acondicionamos un espacio, pero no es el adecuado".

Vulcanos en riesgo

En febrero de 2022 REFORMA publicó los graves daños en la sede del H. Cuerpo de Bomberos tras el 19S.







Reforma Sección: Ciudad

2023-09-20 05:21:01 196 cm2

Página: 2

\$15,526.77

2/2

NEGLIGENCIA

A más de un año, la situación sigue igual. El inmueble no ha sido intervenido.



Página: 36 \$39,493.77

1/1

Confirman Morena, PT y PVEM acuerdo para ir juntos por la jefatura de Gobierno

Continúan pláticas para definir las candidaturas a alcaldías y concejalías

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

Las dirigencias locales de los partidos Morena, del Trabajo (PT) y Verde Ecologista de México (PVEM) confirmaron, por separado, que hay un acuerdo entre los tres para registrar una coalición para la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México.

No obstante, continúan las mesas de trabajo para acordar la coalición para las candidaturas a las alcaldías, diputaciones y concejalías. El proceso para alcanzar el acuerdo fue descrito como "no tan fácil" por el secretario general del PVEM, Jesús Sesma, quien dijo que, a la fecha, aún no ven una alianza con Morena y PT en todos los espacios de la capital.

En entrevista, agregó que a diferencia de la elección federal, a nivel local "la situación es más compleja", pues como partido "no hemos tomado una decisión, (...); yo, como Jesús Sesma, no veo la posibilidad de llevar una elección total en la ciudad; no está en mí la decisión, está en un consejo político y hay que ser respetuoso de lo que voten, pero bueno, tenemos buenas posibilidades".

Opinó, de manera personal, que apoya a Omar García Harfuch para la candidatura de la coalición a la jefatura de Gobierno, pues conoce la ciudad y ha ayudado a disminuir los índices delictivos en la capital. Por lo que llamó al ex secretario de Seguridad Ciudadana a "que se destape ya".

Este miércoles, García Harfuch emitirá un mensaje a la opinión pública en el que se prevé anuncie su registro como aspirante de Morena a la candidatura para el gobierno de la ciudad en 2024.

Buscan coalición amplia

Al confirmar que sí hay consenso entre los tres institutos políticos en torno a la jefatura de Gobierno, el presidente local de Morena, Sebastián Ramírez, precisó que "va a servir mucho" la definición de quién será la coordinadora o el coordinador de los comités de defensa de la 4T en la Ciudad de México.

"En política no hay indispensables, pero sí es muy necesario que las fuerzas políticas y sociales que están a favor de la transformación nos unamos y podamos supeditar las diferencias a la transformación; ese es el planteamiento que queremos hacer a nuestros aliados.

"Nuestro interés es construir la coalición más amplia posible para asegurar que la transformación continúe en la ciudad, y vamos a convocar a todos."

Por su parte, el representante local del Partido del Trabajo, Ernesto Villarreal, aseguró que si bien la coalición para el gobierno capitalino "va muy avanzada", para la definición en alcaldías y diputaciones el partido propuso medirse en cada uno de los espacios, tener propuestas en cada uno "para que sea no un tema de cuotas, sino las y los mejores que encabecen un proceso electoral".



Basta Sección: CDMX

2023-09-20 01:58:28

156 cm2

Página: 12 \$0.00

1/1

NO RECUPERA ÁREAS VERDES

Sedema solo reforesta en 3 alcaldías

OMAR MONTALVO GRUPO CANTÓN

Desde 2019, la Secretaría de Medio Ambiente de la Ciudad de México (Sedema CDMX), implementó varios programas para recuperar áreas verdes dentro del territorio capitalino. La Secretaría, cada año ha tenido un aumento de presupuesto, pero de forma contraria este 2023 sólo reforestó las alcaldías Xochimilco, Cuauhtémoc y Coyoacán.

La Sedema respondió en una solicitud de información que, con una fecha de corte del 31 de agosto de 2023, este año se plantaron 83 ejemplares en Xochimilco, así como 6 en Cuauhtémoc y Coyoacán.

El área de Sistema de Áreas Naturales Protegidas y Áreas de Valor Ambiental indicó que, para los trabajos de reforestación, entre 2021 y 2023 se han plantado mil 429 especies arbóreas, aunque cada año es menor el número de ejemplares reforestados desde el programa Reto Verde.

Desglosado año por año, la secretaría explicó: "por parte de la Dirección de Infraestructura Verde, se tienen los siguientes registros: en el año 2021, se plantaron 958 árboles; en 2022, 376; y lo que va del año 2023, se han plantado 95 árboles".

BAJA



Cada año tiene más presupuesto para plantar árboles, pero los trabajos realizados son menores



alcaldías no han plantado nuevos árboles: A. Obregón, Cuajimalpa, La MC, Milpa Alta, Tláhuac y VC



- Más presupuesto, menos reforestación



Basta

Sección: México 2023-09-20 01:59:08

69 cm2

Página: 6 \$0.00

1/1

Visitará Claudia Sheinbaum el Senado

PARA CERRAR FILAS CON LA BANCADA DE LA 41

REDACCIÓN

La Coordinadora de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación, Claudia Sheinbaum, acudirá este 20 de septiembre a la Cámara de Senadores para tener una reunión con el grupo parlamentario de Morena con el fin de reiterar la unión en los próximos procesos presidenciales y así evitar fracturas en la fracción guinda.

El encuentro, se prevé que se realice a medio día, también contará con la presencia de los legisladores del Partido Verde, PT y Partido Encuentro Social, quienes son aliados de la Cuarta Transformación encabezada por el actual presidente de México, Andrés Manuel López Obrador.

Cabe mencionar que, de los 60 Legisladores de Morena, 14 son partidarios del excanciller, Marcelo Ebrard, quien denunció supuestas irregularidades en el proceso interno para el puesto de coordinador de los Comités de Defensa de la 4T e indica que hasta el momento el partido guinda no ha resuelto el caso.



· Se reunirá con los legisladores de Morena

